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                                                                                                                 Roßdorf, 13.4..2020 

Die folgende Anfrage an den Gemeindevorstand soll bitte bei der nächsten Sitzung 

der Gemeindevertretung beantwortet werden 

 

Anfrage zur Verfüllung des ehemaligen Steinbruchs in Roßdorf 

 

Zu welchem Zweck erfolgten in den vergangenen Wochen zwei Sprengungen im Steinbruch? 

Wird bereits Abraummaterial aus Groß-Bieberau eingefüllt, und in welchem Umfang? 

Wie wird die Verfüllung kontrolliert und dokumentiert? 

Hat die Gemeinde Zugang zu den Protokollen, die sicher stellen sollen dass sich ausschließlich 

Abraummaterial aus dem MHI Steinbruch in Groß-Bieberau in den LKW befindet? 

Gibt es Stichproben, und hat die Gemeinde Zugang dabei? 

Hat die Gemeinde sich vor Ort den Stand der Arbeiten angesehen? 

Wurde für die im Steinbruch beheimateten Kröten ein erreichbares Ausgleichsbecken angelegt? 

Dies hatte die MHI zugesagt. 
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